

YONAGO JOZAN

YONAGO JOZAN LIONS CLUB

ライオンズクラブ国際協会 336B 地区 8R-1Z



LIONS

2025
november

米子城山 NEWS

TOPICS

- 会長挨拶
- 幹事・会計挨拶
- 新会員入会式
- 小児糖尿病大山サマーキャンプ
- 米子児童科学作品展
- ライオンズ奉仕デー 城山の池清掃
- 白砂青松アダプトプログラム

2025年会長テーマ

叡智と誇りと情けを胸に

WE SERVE!



<https://yonagojozan-lc.org/>



第47期会長の任が始まりました。力不足、経験不足の会長として、右往左往しています。なんとたくさんの仕事があることに仰天ですが、「ええいっ！ ままよ」こうなれば幹事さんを始め会員の皆様に支えられて一年を過ごします。意見を出し合い、楽しく会運営を進め、できれば城山クラブのアクトをさらに増やせたらと欲張ってみます。同士も増やしたいですね。よろしくお願ひいたします。

叡智と誇りと情けを胸に。

WE SERVE!



2025年会長テーマ

第47期会長

角 喜美江 KIMIE SUMI

幹事

遠藤謙一

KENICHI ENDOU



会計

竹田昭生

AKIO TAKEDA

叡智と誇りと情けを胸に。

WE SERVE!

今年度、幹事を務めさせて頂きます遠藤です。角会長を支え、クラブの発展と会員増強を目指したいと考えております。皆様のご協力をお願いいたします。

今年度会計のお仕事を賜りました竹田と申します。城山ライオンズに入会してから丸4年が過ぎ、ようやく周りがぼんやりとですが見えるようになってきました。会長テーマのとおり情けをかけていただきながら、一年間精進してまいります！

山森清仁

KIYOHITO YAMAMORI

new member

スポンサー
遠藤謙一



8月第2例会 新会員入会式

8月21日に行われた8月第二例会において、山森清仁さんの入会式が執り行われました。スポンサーは遠藤謙一ライオンです。入会式での歓迎のことば・ライオンズバッヂ伝達は、ZC例会訪問でお越しの8R-1Z ZC 永見仁様にお願いしました。新たな仲間として、8R-1Zゾーン・チエアパーソン永見仁さんと共に山森さんをお迎えできたことを、会員一同大変うれしく思っております。これから共に奉仕の精神をもって活動し、地域社会の発展に貢献してまいります。山森さんのご活躍を心より期待しております。

新会員入会式
2025.8.21

未来に希望を持って生きる
沢山の感動と勇気を
子供達の姿に
頂きました。



小児糖尿病 大山サマーキャンプ

Daisen Summer Camp

8月22日、大山青年の家にて開催された 小児糖尿病大山サマーキャンプに参加し、1型糖尿病を抱える子どもたちと一緒にカレー作りを行いました。子どもたちは笑顔で調理に取り組み、協力しながらおいしいカレーを完成させました。最近では医学の進歩により、注射針を刺したまま自動的にインスリンを注入できる装置も登場しており、糖尿病を抱える子どもたちも以前より自由に食事を楽しめるようになっているそうです。また、iPS細胞による治療法の研究も進んでおり、完治の可能性が見えてきているとのこと。未来に希望を持って頑張る子どもたちの姿に、私たち多くの感動と勇気をいただきました。



2025.8.22

未来を担う子どもたちの
科学への関心と探究心を育む活動を支援。

Yonago City Children's Science Exhibition



米子市児童科学作品展

10月2日、米子市児童文化センターにて開催された「米子市児童科学作品展」の恒例の支援進呈式に、米子城山ライオンズクラブとして参加いたしました。当クラブは、未来を担う子どもたちの科学への関心と探究心を育む活動を支援する目的で、毎年この作品展に協賛しております。会場には、市内の小学生による創意あふれる科学作品が多数展示されており、どの作品にも子どもたちの豊かな発想と努力が感じられました。今後も地域の青少年育成に貢献できるよう、継続して支援を行ってまいります。



2025.10.2

城山の池清掃

ライオンズ奉仕デー



Conservation activities

地域保全活動



2025.10.11

10月11日、米子城山ライオンズクラブでは、恒例となっている「城山池清掃」と「白砂青松の草刈り」を初めて同日に実施いたしました。当日は多くの会員が参加し、朝から城山池周辺のゴミ拾いや草刈り作業を行いました。天候にも恵まれ、爽やかな秋空のもとで汗を流しながら、地域の自然環境美化に取り組みました。メンバー同士の協力の元、効率良く作業を進めることができ、城山周辺がより一層綺麗になりました。今後も地域の環境保全活動を継続し、住みよいまちづくりに貢献してまいります。



WE SERVE